



私の名前あるかな? .....受付で

男 百二十二名  
女 百三十三名  
計 二百五十五名

恒例の成人式が一月十五日午前九時三十分から東陽小学校体育館で行なわれました。当曰は町長を始め議會議員等、多数の来賓から祝福されお互いに成人になつた喜びを分かち合いました。また成人を記念して町から記念樹(五葉松)が個人々々に渡され大事そうに家へ持つて帰りました。尚、今年町で成人を迎えた人は次のとおりです。

成人なんてまだ先の事だと思つてゐる間に昨年の十二月衆議院議員選挙の投票日(母に投票に行かなくちゃね)と言られて初めて私も二十才になつたんだと感じました。

自分ではまだ大人の仲間入りなんて思つっていました。成人

宮川 4,655  
鈴木玲子

社会人として恥ずかしくないよう自分の行動に責任を持つて行きました。実際は誕生日から権利をうけず、自分に正直に一人前の社会人として恥ずかしくないよう

社会人として恥ずかしくないよう自分の行動に責任を持つて行きました。実際は誕生日から権利を

得、義務付けもされてはいませんが、成人式が済むか否かということではあります。社会の人もこの成人式と

社会の見る目が異ります。

社会の見

れるよう

うです

から私達もそれに答える

のです。

選挙権も得られるのもそ

二月は空気が  
火のもとには十分  
気をつけましょ

宮川8,345-1  
日置安子

## 成人への夜明け

二十年間待ちに待つていていた大人への夜明け。すばらしくまぶしいくらいの朝日が私の上に登つてくれるだろうか。そして途中で消えることなく輝いてくれるだろうか……。

成人、大人への仲間入りそんなことを考へるとくすぐつくなる。まだまだ子供の私が一人の人間として扱つてもらえるなんて複雑な

気持ち。人が成人となるには個人差がある成人式はそのパロメーターのようなもの。今までの自分を反省させこれから一個人としての自分を考えさせるすばらしい日

です

から私達もそれに答える

のです。

選挙権も得られるのもそ

うです

から私達もそれに答える